Empfehlen

Interessante Nachrichten zum Thema Politik

vor 2 Stunden

Patienten kommen immer häufiger unters Messer

Berlin (dapd). In den deutschen Krankenhäusern wird einer aktuellen Studie zufolge immer häufiger zum Skalpell gegriffen. So hat sich die Zahl der Wirbelsäulenoperationen zwischen 2005 und 2010 mehr als verdoppelt, wie aus dem am Freitag in Berlin vorgestellten Krankenhaus-Report Die ... weiterlesen

vor 2 Stunden

Berliner SPD-Chef für Offenhalten der Koalitionsfrage im Bund

Berlin (dapd). Der Berliner SPD-Chef Jan Stöß plädiert mit Blick auf die Bundestagswahl im Herbst 2013 für ein Offenhalten der Koalitionsfrage. Er fände es "falsch, bestimmte Konstellationen auszuschließen", sagte Stöß der Zeitung "Die Er es ... weiterlesen

vor 2 Stunden

Amnesty kritisiert Menschenrechtspolitik der EU

Berlin (dapd). Kurz vor der Verleihung des Friedensnobelpreises an die Europäische Union hat Amnesty International die EU-Menschenrechtspolitik scharf kritisiert. Die EU trage zum Teil selbst zu Menschenrechtsverletzungen bei, "etwa durch die EU-Flüchtlingspolitik", der von in ... weiterlesen

vor 3 Stunden

Bundespräsident sagt Kroatien Hilfe beim EU-Endspurt zu

Zagreb (dapd). Bundespräsident Joachim Gauck hat den Kroaten Hilfe beim Endspurt in die Europäische Union zugesagt. "Die Tür ist aufgetan", sagte Gauck am Freitag in Zagreb. Er rechne damit, dass das 1991 unabhängig gewordene Land der EU wie geplant zum 1. Juli 2013 in ... weiterlesen

vor 3 Stunden

Verfassungsschutz wird nach Ermittlungspannen gestärkt

Rostock-Warnemünde (dapd). Nach dem Behördenversagen bei den Ermittlungen zur rechtsextremen Terrorzelle NSU soll der Verfassungsschutz zum Jahreswechsel grundlegend reformiert werden. Künftig sollen die Behörden aus Bund und Ländern nach klaren Regelungen zum werden, wie ... weiterlesen

13.02.2010 12:53 Uhr in Politik

Seehofer kritisiert Kopfpauschale als unbezahlbaren «Unsinn»

Dies wäre «ein ganz harter Verstoß gegen das Prinzip der Solidarität»

München (ddp). Bayerns Ministerpräsident Horst Seehofer (CSU) hat den von der FDP geforderten Einheitsbeitrag in der Krankenversicherung als unbezahlbaren «Unsinn» bezeichnet. Das Ergebnis der Kopfpauschale wäre: «Die Kleinen zahlen mehr, damit die Großen weniger zahlen», sagte Seehofer am Samstag auf einer DGB-Bezirkskonferenz in München. Dies wäre «ein ganz harter Verstoß gegen das Prinzip der Solidarität», warnte der CSU-Vorsitzende.

Die Ausgleichung der Mehrkosten für sozial Schwächere über Steuerzuschüsse sei «eine nicht erfüllbare Erwartung». Dies würde den Staat 20 Milliarden Euro mehr kosten, «ohne die geringste Verbesserung» der medizinischen Versorgung, rechnete Seehofer vor. Das sei der Bevölkerung nicht zu erklären.

Der neue bayerische DGB-Vorsitzende Matthias Jena warnte vor einem entsolidarisierten Gesundheitssystem und verwarhte sich ebenfalls energisch gegen die Einführung einer Kopfpauschale in der Krankenversicherung. Dies würde dazu führen, dass der Prokurist genauso viel zahlen müsste wie sein Fahrer, warnte Jena. Wenn Bundesgesundheitsminister Philipp Rösler (FDP) sein politisches Schicksal mit dieser Frage verbinde, dann rufe ihm der DGB hinterher: «Na dann tschüss!»

(ddp)



Seehofer kritisiert Kopfpauschale als unbezahlbaren «Unsinn» Detailansicht

Achtung

Meldungen der dapd nachrichtenagentur GmbH sind lizenzpflichtig.

Testzugänge und Fragen zum Bezug von dapd Diensten und Produkten:

Kontaktformular

Thomas Gebert, Vertrieb Tel: 030 / 231 22 - 250

Fax: 030 / 231 22 - 168 E-Mail: info[at]dapd.de

Schlagworte

Gesundheit Reformen

ÜS1

Übersicht

© 2010 ddp direct GmbH | Impressum | AGB

Permanentlink

http://www.themenportal.de/nachrichten/see-kritisiert-kopfpauschale-als-unbezahlbaren-unsinn-27459